

Desvinculan a cuatro funcionarios de la U. del Alba

Una investigación interna dentro de la Universidad del Alba concluyó ayer con la desvinculación de cuatro funcionarios y la suspensión de la relación laboral del vicerrector de la sede La Serena. Esto, luego de que un grupo de estudiantes de la carrera de medicina veterinaria, en La Serena, denunciaran que dos perros fueron sacrificados para clases de anatomía. Entre los desvinculados figuran la directora de la carrera de Medicina Veterinaria y el director del Hospital Veterinario.